

Uruguay: Entregarán premio de poesía Mario Benedetti el 8 de junio



Montevideo, 20 (may) El premio del primer Concurso Internacional de Poesía Mario Benedetti será entregado en Montevideo el venidero 8 de junio a Julia Santibáñez Escobar (1967), informó Hortensia Campanella, directora de la Fundación que lleva el nombre del escritor uruguayo.

La mexicana resultó ganadora por unanimidad con su libro “Eros una vez” en este primer certamen, en el cual participaron más de 300 títulos de todas partes de lengua castellana, incluido de países europeos. Fueron preseleccionados 30 y quedaron dos finalistas.

Campanella recordó que el premio consistió en la entrega de tres mil dólares en efectivo y la publicación de la primera edición en Chile, Argentina y Uruguay por el Grupo Editorial Planeta.

Apuntó que el libro está casi terminado y el 8 de junio Santibáñez será recibida en la sede de la Fundación para entregárselo y “felicitarlos porque el espíritu de Mario Benedetti, que siempre estuvo muy cerca de los jóvenes, acompañe a esta joven poeta”.

Rememoró que el jurado de nivel de ese primer concurso estuvo integrado por el chileno Elicura

Chihuailaf, la cubana Nancy Morejón, la nicaragüense Gioconda Belli, el ecuatoriano Augusto Rodríguez y el uruguayo Rafael Courtoisie.

En declaraciones entonces a Prensa Latina, el poeta mapuche señaló que el libro “Eros una vez” tiene una escritura transparente, que nos “hizo recordar el espíritu de Mario Benedetti”, con un tema complicado muchas veces, pero atrevido, sencillo y dirigido a todo público.

Chihuailaf expresó que siendo este el primer concurso de poesía, que lleva por nombre Mario Benedetti, tuvo una muy buena acogida internacional.

Por su parte, Courtoisie dijo que el premio no es el legado, “sino la herencia viva y responsabilidad de un hombre que suscita” muchísimas lecturas por lo que, a su juicio, fueron miles los participantes en el concurso ya que la “poesía no se puede medir con cifras de mercado y puro marketing”, sino por su capital simbólico y humano.

La directora de la Fundación manifestó a esta agencia que ese premio cumple con uno de los objetivos por los cuales fue creada esa institución, que es el de divulgar la literatura, junto a los derechos humanos, como así lo plasmó en su testamento el intelectual uruguayo.

En ese sentido, comentó, hemos tratado de hacer actividades vinculadas a esos dos temas, como el Premio de Derechos Humanos que se entrega cada 14 de septiembre, el día del nacimiento de Mario, que va por su cuarta edición, y hemos entregado a personalidades como Mariana Mota, María Bernabela Herrera (Belela) y Miguel Soler.

También hemos tenido dos premios de literatura, uno sobre ensayo y este de poesía, que me complace mucho haya caído en una hermana latinoamericana.

Para nosotros es muy importante poder comprobar que la obra de Mario Benedetti está viva, casi todos los días nos llegan solicitudes de todo el mundo para utilizar sus poemas, cuentos, novelas, para musicalizarlos, adaptarlos al cine o al teatro, subrayó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/130299-uruguay-entregaran-premio-de-poesia-mario-benedetti-el-8-de-junio>



Radio Habana Cuba